



6 Pièces

200 m²

Réf. 5710Y

990 000 €

Marseille 8^{Eme}

Appartement à vendre (13008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Périer. A deux pas de la place Delibes appartement de charme d'environ 200m2 avec un superbe patio de 40m2. Un grand hall d'entrée desservant d'un côté un espace nuit avec 1 suite parentale avec dressing, 2 chambres , 1 salle de bain. Sur l'autre aile un grand séjour d'environ 60m2 avec cuisine ouverte donnant sur le patio et sa cuisine d'été. Au bout de ce séjour un bureau, ainsi qu'une 4ème chambre en suite. Une cave et la possibilité de louer une place de parking juste à côté.

Périer. Just a stone's throw from Place Delibes, charming apartment of approx. 200m2 with a superb 40m2 patio. A large entrance hall leads on one side to a night space with 1 master suite with dressing room, 2 bedrooms and 1 bathroom. On the other wing, a large 60m2 living room with open kitchen opening onto the patio and summer kitchen. At the end of this living room is an office and a 4th bedroom en suite. A cellar and the possibility of renting a parking space next door.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

